



DRAME

Ornella Leanna N'noh, une Gabonaise de 38 ans, habitant le village Ntchoua, une bourgade située au niveau du lac Ezanga, dans le département de l'Ogoouée et des Lacs (Moyen-Ogooué), a récemment trouvé la mort lors d'une bagarre opposant deux autres compatriotes, Jean Bruno Bie (36 ans) et Joseph Bekale (31 ans).

Page 7

FOOTBALL

Dans un entretien exclusif accordé à la rédaction de L'Union, le sélectionneur national, Patrice Neveu, aborde plusieurs sujets. Aussi bien par rapport aux deux dernières rencontres des éliminatoires du Mondial "Qatar 2022", que dans la perspective de la prochaine Coupe d'Afrique des nations (Can) qui se jouera au Cameroun, dans deux mois.

Page 9

Pages centrales

UN NOUVEAU PAS

DÉTERMINÉ à accentuer la campagne de vaccination contre le Covid-19, le gouvernement tient à l'étendre aux structures sanitaires privées et aux pharmacies. C'est dans cette perspective que le ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, s'est entretenu, vendredi dernier, avec l'Association des responsables des établissements médicaux privés, l'Ordre national des pharmaciens du Gabon et le Syndicat national des pharmaciens du Gabon.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Enfin l'espoir renaît en Afrique avec la mise au point d'un vaccin antipaludique!

Pour une première, c'en est une. Cette trouvaille capitale est le résultat d'un travail réalisé par un groupe de chercheurs africains. Donc, une grande victoire pour tout un continent que certains esprits étriqués estiment à tort n'avoir rien apporté à l'évolution de l'Humanité. Et là, là, là alors?

Certes, dans l'Afrique des Tropiques et d'autres régions du monde, le paludisme est et reste l'ennemi public N° 1 tant qu'il continuera à semer la mort et le deuil dans les familles. Mais réjouissons-nous qu'en ce début du troisième millénaire, on verra le bout du tunnel. Pendant les 60 premières de nos indépendances, la lutte antipaludique a constitué un véritable gouffre financier, et un drame social, qui ont freiné la marche de nos jeunes États vers le développement social, économique et industriel. Aujourd'hui, on ne peut que saluer cette découverte. Elle annonce une nouvelle ère qui s'ouvre. Seulement, à la condition que ce vaccin soit vraiment accessible à tous. Autant aux zones urbaines que rurales. Car, la faiblesse de nos pays réside au non-élargissement des politiques de santé qui, par la suite constituent les échecs à toutes les initiatives. Car, ne le perdons pas de vue, c'est surtout l'arrière-pays qui paie le lourd tribut du paludisme.

Alors, espoir oui, mais à la condition qu'on repense les stratégies qui garantiraient la victoire contre cette endémie par le vaccin élargi à tous quoi.

...MAKAYA

